

Cirque Nomade

11681 route 11,
Pokemouche, NB, E1P 1J4
506-888-6076 / circusnomade@gmail.com

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Pokemouche, le 2 mai 2023. - Le tout premier Festival de cirque dans la Péninsule acadienne !

L'évènement est organisé par 3 artistes francophones du Nouveau-Brunswick, Sara Miller, Stéphanie Belanger et Michelle Maillet. Ayant lieu le 21, 22 et 23 juillet 2023, elles invitent le public de tout âge à venir participer à cet évènement qui plante son drapeau cet été au 11681 route 11, Pokemouche dans la Péninsule acadienne.

Il y aura un jam de cirque, des DJ pour danser, une vitrine de cirque présenté par des artistes professionnelles du Nouveau-Brunswick et des ateliers pour les débutants et les plus avancés. C'est vraiment une fin de semaine à ne pas manquer!

Le festival de cirque Nomade verra son évènement revenir annuellement, mais toujours à une différente localité. Il a été pensé ainsi pour offrir des performances et des ateliers en arts du cirque auprès de plusieurs communautés de la province.

Nous sommes toujours à la recherche de partenaire qui souhaite se joindre au projet.

Pour s'inscrire à l'avance, n'attendez pas, rendez-vous au www.cirquenomade.ca ou écrivez directement à [**circusnomade@gmail.com**](mailto:circusnomade@gmail.com)

Le Cirque Nomade souhaite remercier chaleureusement toutes les personnes qui travaillent de près ou de loin à faire de cet évènement, un incontournable de l'été!!!

C'est un rendez-vous le 21 juillet à partir de 19 h au 11681 route 11, Pokemouche!

- 30 -

Source ; Stéphanie Belanger

Coordinatrice du Festival de cirque Nomade
(506) 888-6076 / circusnomade@gmail.com

